

Janvier 2024

S'émerveiller ... des élans de solidarité

La solidarité dans une famille -
est souhaitable.

La solidarité entre amis -
est inspirante.

La solidarité dans un couple -
est une nécessité.

La solidarité entre des gens qui partagent les mêmes convictions -
est rassurante.

La solidarité entre les peuples appartenant à une même civilisation -
est une évidence.

La solidarité entre les membres qui adhèrent à la même religion -
est désirable.



Je crois que ce sera le bonheur de Dieu d'apercevoir plus de solidarité sur la terre !
Peut-être compare-t-Il les êtres humains à une prairie de montagne en fleurs.

Toutes les couleurs et toutes les tailles y sont bienvenues !

Anni Bodmer 2024

